

Email aus dem Bundesministerin für Bildung, Familie, Senioren, Frauen und Jugend

Im Mai sollte unser Schülerrat im Rahmen des „EU-Projekttags an Schulen“ Besuch von unserer Bildungsministerin aus Schleswig-Holstein bekommen. Da Frau Prien in diesem Zeitraum jedoch als Teil der Bundesregierung nach Berlin gegangen ist, fiel der Besuch leider aus.

In der Vorbereitung auf den Besuch hatte der Schülerrat einige Fragen vorbereitet, darunter sowohl persönliche Fragen an Frau Prien als auch allgemeine zu den Themen Politik, Demokratie,... Die persönlichen Fragen wurden netterweise von Andrea Heering, Referentin für Europabildung in der Schule, an Frau Prien weitergeleitet.

Letzte Woche fand der letzte Schülerrat in diesem Schuljahr statt. Passend dazu war ein paar Tage zuvor eine Email aus Berlin angekommen - Frau Prien hatte sich die Zeit genommen, uns zu antworten.

Unser Schülerrat hat sich sehr darüber gefreut und spontan eine kurze Antwort geschrieben, die nun wiederum den Weg nach Berlin gefunden hat.



Liebe Frau Prien:

Wir danken dir das du dir Zeit
genommen hast um unsere Fragen
zu beantworten. Vielen Vielen
dank Liebe Frau Prien!

ihr
Schülerrat